

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA: Bajo el liderazgo en México de Credric Fort, la planta de BIC en Cuautitlán Izcalli, en el Edomex, entidad gobernada por Alfredo del Mazo, fabrica miles de millones de bolígrafos y correctores cada año. La fábrica de rasuradoras Ramos Arizpe, Coahuila, gobernada por Miguel Riquelme, produce y empaqueta millones de mangos para rasuradores al año y los exporta a más de 20 países.

En ambas dan empleo a mil personas y apoya la educación. Colaboró con la reconstrucción de una escuela en Puebla, gobernada por Antonio Gali, dañada por el terremoto del 19 de septiembre de 2017.